



Empresarios esperan que el Poder Judicial mejore los temas fiscales

Solicitan a jueces electos combatir corrupción

FERNANDO SOLÍS

Ecatepec, Méx.- Empresarios esperan que los jueces que resultaron electos en la renovación del Poder Judicial del Estado de México sirvan para combatir ineficiencia y corrupción.

Francisco Cuevas Dobarganes, director de la Unión Industrial del Estado de México (Unidem), consideró que el ejercicio que se llevó a cabo para elegir cargos de jueces, magistrados y ministros, sin duda, promueve la democracia en México.

Apuntó que desafortunadamente no se tiene certeza de que ello ayude a combatir

la corrupción y la ineficiencia en el Poder Judicial.

“Todo lo que promueva la democracia debe ser apoyado. En este caso, nadie tiene la certeza de que este ejercicio ayudará a combatir la corrupción y la ineficiencia en el Poder Judicial”, dijo.

Cuevas Dobarganes precisó que igual que en los otros dos niveles de gobierno, en el Poder Judicial hay elementos buenos y malos, y hay muchos jueces que sistemáticamente fallan a favor de malos empresarios en temas fiscales sin tener la razón, o dejaban libres a peligrosos delincuentes con cualquier pretexto, por ello confió en que la elección de quienes estén al frente de estos cargos ayude a mejorar.

“Esperamos que la democratización en la elección de jueces ayude a mejorar el sistema, que ahora no se vaya al otro extremo y siempre de la razón al Estado en controversias contra particulares o condenen a personas sin tener las pruebas suficientes”, concluyó .